

URBANESIA

Beri Kenyamanan Warga Dalam Beribadat, Babinsa Kodim Klaten Amankan Gereja Desa Binaan

Agung widodo - KLATEN.URBANESIA.ID

May 10, 2024 - 15:26



Beri Kenyamanan Warga Dalam Beribadat, Babinsa Kodim Klaten Amankan Gereja Desa Binaan

KLATEN - Guna memastikan keamanan dan kenyamanan dalam menjalankan ibadah di gereja desa binaan, Babinsa Kodim 0723/Klaten mengamankan

peribadatan warga.

Seperti Koramil 24/Klaten Utara dan Babinsa Koramil 23/Ceper [Kodim 0723/Klaten](#) bersama Polsek melaksanakan pengamanan perayaan ibadah kenaikan Isa Almasih

Pada Pengaman Ibadah diwilayah Koramil 23/Ceper dilaksanakan di Gereja Kristen Jawa di Desa Klepu Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten, (09/05/2024)

Serda M Ihsan Babinsa Koramil 24/Klaten Utara disaat melaksanakan pengamanan menyampaikan bahwa kegiatan pengamanan gereja seperti ini sudah menjadi bagian dari tugas rutin pembinaan teritorial yang dilaksanakan Babinsa Koramil 24/Klaten utara dan hal ini bertujuan untuk menjaga situasi di wilayah agar tetap kondusif.

“Tugas pengamanan tempat ibadat ini kami lakukan bersinergi bersama Kepolisian dan elemen masyarakat lainnya agar saudara atau rekan-rekan umat Nasrani merasa aman dan nyaman selama berlangsungnya ibadat,” ungkap Serda M Ihsan.

Sementara itu Serda Budi Babinsa Koramil 23/Ceper dalam pelaksanaan kegiatan pengamanan kebaktian di gereja, melakukan melaksanakan Sterilisasi baik diluar maupun di dalam gereja kepada warga yang melaksanakan ibadah.

“Kita laksanakan Sterilisasi agar tidak membawa barang atau benda yang dapat mengganggu jalannya ibadah,” ujar Serda Budi.

Saat dikonfirmasi terpisah, Komandan Koramil 23/Ceper Kapten CBA Setyo Agus Wahyudi menerangkan bahwa pengamanan dalam rangka perayaan kenaikan Isa Almasih tahun 2024 bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi umat Kristiani yang melakukan kegiatan Kebaktian di gereja.

“Babinsa mengamankan sejumlah tempat ibadah umat Nasrani yang berada di wilayah binaan untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas selama perayaan ibadah Kenaikan Isa Almasih,” ujar Danramil.

“Dengan pengamanannya oleh Babinsa, warga yang melaksanakan ibadah menjadi nyaman sehingga ibadah dapat berjalan dengan lancar,” pungkasnya.

(Red)